

Projects





Titelseite:
Projekt: SLIDE, InnovationSPIN, Lemgo
Planung: Wiewiorra Studio, Berlin
Einrichtung: pro office, Lemgo
Fotografie: Daniel Sonnentag



Aktuelle Projekte

Bilder sagen mehr als 1000 Worte. Wir möchten Sie einladen, einige interessante Bilder von aktuellen Referenzen auf den folgenden Seiten zu entdecken. Es geht um anspruchsvolle Arbeitsumgebungen und Kommunikationsbereiche, um repräsentative Besprechungsräume, um Team- und Projektbereiche in einer „Denkfabrik“ und um Tische für eine Kantine als Ort der Begegnung und der Vernetzung. Alle Einrichtungen wurden in hoher Qualität am Standort Böblingen gefertigt und auf Kundenwunsch individuell angepasst. Wenn Sie weitere Informationen zu einem Projekt wünschen, dann sprechen Sie uns gerne an.

Current projects

A picture says more than 1000 words. We would like to invite you to discover some inspiring images of current projects on the following pages. These include sophisticated working environments and communication areas, prestigious meeting rooms, team and project areas in a „think tank“ and tables for a canteen as a place to meet and network. All furnishings were manufactured to a high standard at our Böblingen site and oftentimes customized to fit the projects perfectly. If you would like more information on a project, please do not hesitate to contact us.



enercity AG

Das neue enercity Headquarter bietet moderne Arbeitswelten mit einem klaren Fokus auf Nachhaltigkeit, Zusammenarbeit und positive Energie. In den Kommunikationsbereichen wurden flexible TALK-Konferenztische in dunkler Räuchereiche und schwarzen T-Füßen eingesetzt. Die beeindruckende TALK Konferenztischanlage mit innovativer Medientechnik sorgt für den kreativen und produktiven Austausch in großer Runde.

The new enercity headquarters offers modern working environments with a clear focus on sustainability, collaboration and positive energy. Flexible TALK conference tables in dark smoked oak and black T-legs were used in the communication areas. The impressive TALK conference table system with innovative media technology ensures a creative and productive exchange in large groups.

Planung: if5 design GmbH, Hannover
Einrichtung: seydlitz.works, Hannover
Fotografie: Franz Bischof / enercity



„Die Konzernzentrale der energycity setzt ganz auf Nachhaltigkeit. Das Konferenztischsystem TALK passt durch die langlebige Qualität und die Herstellung „Made in Germany“ bestens ins Konzept.“

„The corporate headquarters of energycity is focused entirely on sustainability. The TALK conference table system fits perfectly into the concept thanks to its long-lasting quality and „Made in Germany“-production.“

Guido Ebbert, if5 design GmbH





Kreissparkasse

Höhenverstellbaren SLIDE Schreib- und Besprechungstische bringen Bewegung in das Büro des Vorstands der Sparkasse. Die reduzierte Formsprache und die natürlich matten Holzoberflächen erzeugen ein repräsentatives und modernes Gesamtbild.

Height-adjustable SLIDE desks and meeting tables bring movement into the office of the Sparkasse management. The minimalist design and natural matt wood surfaces create a prestigious and modern impression.

Planung und Einrichtung:
Meinlschmidt Raumkonzepte GmbH
Fotografie: Antje Quiram

„SLIDE ist genau das richtige Produkt für das neue Arbeiten – auch im Managementbereich.“

„SLIDE is the right product for the new way of working – also for management offices.“

Stefan Schomerus,
Meinlschmidt Raumkonzepte GmbH





SCHUNK SE & Co. KG

Wo Innovationen für die automatisierte Fertigung von morgen entstehen, braucht es Orte für Austausch und gelebtes Miteinander. Die neue Betriebskantine von SCHUNK in Mengen ist nicht nur ein architektonisches Highlight, sondern sie wurde auch hochwertig und funktional mit SLIDE Tischen ausgestattet und lässt die Mitarbeitenden die Wertschätzung des Unternehmens spüren.

Where innovations for the automated production of tomorrow are born, there is a need for places to socialize and exchange ideas. The new company canteen at SCHUNK in Mengen is not only an architectural highlight, but has also been equipped with high-quality and functional SLIDE tables to let all employees feel the appreciation of their employer.

Architektur:
PQ Planquadrat Architekten, Sigmaringen
Planung und Einrichtung:
Thomas Bihler GmbH, Ravensburg
Fotografie: Roland Halbe



Exyte



Die repräsentativen CONVO Konferenztische stehen in den kleinen und großen Besprechungsräumen von Exyte in Stuttgart und bieten Platz für bis zu 20 Personen. Tischoberflächen in Nussbaum Natur und grüne Moosbilder verleihen den Räumen einen natürlichen und freundlichen Charakter.

The representative CONVO conference tables in the small and large meeting rooms at Exyte in Stuttgart offer meeting space for up to 20 people. Natural walnut tabletops and moss pictures lend the rooms a natural and friendly character.

Planung und Einrichtung: stiegele büro+objekt GmbH & Co. KG, Pforzheim
Fotografie: Antje Quiram





Zentiva Pharma

Der Meetingbereich der Zentiva Pharma GmbH in Prag wurde neu gestaltet und eingerichtet. Das offene, helle Raumkonzept mit großen Fenstern und Glaswänden trägt zu einer angenehmen Gesprächsatmosphäre bei. Eingesetzt wurden flexible TALK Konferenztische und SLIDE Stehtische in Räumlichkeiten.

The meeting area of Zentiva Pharma GmbH in Prague has been newly designed and equipped. The open and bright rooms with large windows and glass walls contribute to a pleasant meeting atmosphere. Flexible TALK conference tables and SLIDE high tables in smoked oak were chosen.

Planung und Einrichtung: Cre8, Prag
Fotografie: Radek Průša





Schaeffler Automotive Aftermarket GmbH & Co. KG

Schaeffler Automotive Aftermarket setzt in seiner neuen Zentrale in Frankfurt am Main auf den „Schaeffler-New-Work-Standard“. Die ansprechende Gestaltung der Arbeitsumgebung ist neben der zentralen Lage für das Unternehmen ein wichtiger Baustein, um sich als attraktiver Arbeitgeber zu positionieren. Wir durften durch einen individuellen SLIDE Connect Besprechungstisch mit integrierter LED-Beleuchtung dazu beitragen. Der Austausch im Stehen findet an SLIDE Stehtischen in der Farbe pine statt. SITE Regale und Sideboards vervollständigen den Konferenzbereich.

Schaeffler Automotive Aftermarket relies on the „Schaeffler New Work Standard“ at its new headquarters in Frankfurt am Main. In addition to a central location, the attractive design of the working environment is an important element for the company to position itself as an attractive employer. We were able to support this with a special SLIDE Connect meeting table with integrated LED lighting. Stand-up discussions take place at pine-green SLIDE high tables. SITE shelves and sideboards complete the conference area.

Planung und Einrichtung: Bürodesign Nejedly GmbH, Darmstadt
Fotografie: Stefan Marquardt



SLIDE, SITE

„Wir sagen Danke: „Renz hat mit seinem Know-how unser Planungskonzept und die Kundenwünsche bei diesem Projekt perfekt umgesetzt.“



„We say thank you: Showing all their know-how, Renz took our planning concept and our client's wishes and turned it into a product perfectly.“

Heidi Sehl, Bürodesign Nejedly GmbH



Wilhelm Renz GmbH + Co. KG
Hanns-Klemm-Straße 35
71034 Böblingen
Germany

T +49 (0)7031.21880
F +49 (0)7031.218850
info@renz.de
www.renz.de